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平成 28年度 第 6回大学地域連携強化プラン懇話会 会議録 

 

■日 時：平成 28 年 8 月 23日（火）15 時 00 分 ～ 16 時 30 分 

■場 所：市民交流センター 5F 中議室 

■出席委員：小沢委員、肥塚委員、武田委員、近清委員、廣畑委員、福井委員、 

星野委員、堀江委員 

■事 務 局：山本理事（副所長）、相井参事(主任研究員)、溝内参事(政策研究員)、 

林沼主査 

■傍 聴 者：2 名 

 

１ 開会 

【事務局】 

 お忙しい中、懇話会にご出席いただきありがとうございます。おかげさまで、

あと 2 か月でオープンすることになりました。 

 本日は具体的な事業等について議論していただきたくよろしくお願いします。 

【座長】 

 お忙しい中ありがとうございます。 

 実質的に今回の議論が最終となります。事業の内容について詰めていきたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

２ 第 5 回会議録の確認 

 意見があれば、9 月 2 日までに事務局へ提出する。 

 

３ アーバンデザインセンターびわこ・くさつ（UDCBK）事業について 

【事務局】 

・名称が「アーバンデザインセンターびわこ・くさつ（UDCBK）」に決まりました

ので報告させていただきます。 

＜資料 4・5・6 に基づき説明＞ 
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4 意見交換 

【座長】 

・まず資料４についてご意見を頂きたい。 

 

（特に意見なし。） 

 

＜承認された。＞ 

 

【事務局】 

・UDC の全国ネットワークに加入予定であるのでご意見を伺いたい。 

・皆さんの了解を得られたら加入手続きをしていきたい。 

 

（反対意見なし。） 

 

【座長】 

・UDC の全国ネットワークに加入することを確認し、手続きに入ることが了解され

た。 

・加入手続きに当たり、新たな資料が必要な場合、その資料については、メール

審議でお願いしたい。 

 

＜手続きに入ることが了解された。＞ 

 

 

【座長】 

・次に、資料 5・6 について意見をお願いします。 

・資料 5 のパネルディスカッションの時間が 45 分では足らないのではないか。 

【B 委員】 

・式典の性格をどうするかで内容が変わるので、どのようなものにするかを考え

た方が良い。 

【事務局】 
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・できるだけ多くの市民の方に UDCBKのことを知ってもらいたいと考えている。 

・終了時間を変更する形で見直します。 

【A 委員】 

・テープカットのメンバーはこれでよいのか。 

【事務局】 

・再検討します。 

 

(資料 6については特に意見なし。) 

 

５ その他 

【座長】 

・事務局からお願いします。 

【事務局】 

・現在、「アーバンデザインセンターびわこ・くさつ（UDCBK）設置要綱」を策定

中です。整い次第、構成団体の皆様には、役職の就任依頼等をする予定です。 

・次回の懇話会は 9 月 30 日(金)午後 3 時 30 分から開催しますのでご出席をお願

いします。 

【座長】 

・それでは第 5 回懇話会はこれで終わります。 

【事務局】 

・長時間ご議論いただきありがとうございました。 

 

以上。 


